



LA COMUNIDAD DEL CCH NAUCALPAN:

El día de ayer, miércoles 18 de febrero, aproximadamente a las 17:15 horas, se suscitó un connato de violencia entre los alumnos que se reúnen en “Las Cabañas” contra un profesor del Área de Matemáticas, quien los invitó, en varias ocasiones, a bajar el volumen de una bocina, pero ante la negativa de los jóvenes, el profesor optó por tomarla y llevarla a la Oficina Jurídica. Esta acción fue la causa para que, posteriormente, algunos jóvenes encapuchados de “Las Cabañas” avanzaran a la dirección con palos, piedras y botellas con intención de provocar más violencia. Pero esta acción fue impedida por más de seiscientos alumnos, trabajadores y profesores, quienes les impidieron el paso.

Posteriormente, los jóvenes encapuchados rompieron la puerta de la Secretaría Administrativa e ingresaron a “recuperar” su bocina. En seguida, se dirigieron al Edificio N, en donde se ubica el Área de Matemáticas, ahí rompieron los vidrios de las ventanas y abrieron las puertas a patadas, con la intención de encontrar al profesor, pero fueron replegados por los estudiantes.

Por último, los jóvenes encapuchados se congregaron en “Las Cabañas” y lanzaron piedras a los alumnos que les pedían que se comportaran como universitarios. El saldo de este enfrentamiento fue de varios miembros de la comunidad golpeados con piedras, palos y botellas.

Ante los lamentables hechos ocurridos, la Comunidad del Plantel Naucalpan, repudia cualquier acto de violencia que lesione los principios básicos de la Universidad y se manifiesta por preservar la convivencia donde prime el diálogo, como medio para dirimir las diferencias y resolver cualquier tipo de conflicto. También invita a cada uno de sus integrantes a asumir el compromiso que nos permita continuar con un proyecto académico sólido, para beneficio de todos los estudiantes.

ATENTAMENTE

DIRECCIÓN DEL CCH NAUCALPAN

En Naucalpan de Juárez, Estado de México, 19 de febrero de 2015.